
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPIVARI DO SUL

Avenida Adrião Monteiro, 2360 Fone/Fax: 3685-1288 CEP. 95552-000
e – mail: cvcs@brturbo.com.br

SESSÃO ORDINÁRIA        ATA 956
                
DATA: 24/10/2016         PRESIDENTE: DANIEL COUTO

        1ª SECRETÁRIA: NORA NUNES 
        DEMAIS VEREADORES: 

        DANIEL VARGAS 

        MANOEL DIAS 
        MOISÉS PERES 

        NILTON OSÓRIO
        ROBERTO CAMARGO 
        SANDRA CARDOSO
        SERAFIM DE LIMA

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às dezenove horas,
na Sala de Reuniões da Prefeitura Municipal de Capivari do Sul, localizada na Avenida Adrião
Monteiro  nº  2330,  em Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador DANIEL COUTO  abriu  a
presente Sessão Ordinária convidando o vereador ROBERTO CAMARGO para fazer a leitura de
um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE
o  PRESIDENTE  anunciou  o  resumo da ata  nº  955  e abriu  espaço para retificações,  e  não
havendo quem quisesse retificar declarou a referida ata aprovada, e logo após solicitou à 1ª
Secretária da Mesa que fizesse a leitura da ata nº 955. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o
Ofício da Comarca de Palmares do Sul 84/16 – GAB.; e diversos convites aos vereadores. Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício de Gabinete n° 192/16 e 195/16. Em
CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Ofício 07/16/COF – da Comissão de Orçamento e Finanças
referente ao PLE N° 43/16 – LDO; Parecer favorável da COF 46/16 AO/PLE N° 38/16; Parecer
favorável da COF 47/16 AO/PLE N° 45/16; Parecer favorável da COF 48/16 AO/PLE N° 46/16;
Parecer favorável da COF 49/16 AO/PLE N° 47/16; Parecer favorável da COF 50/16 AO/PLE N°
48/16;  Parecer  favorável  da COF 51/16 AO/PLL N° 07/16;  Parecer  favorável  da CCJ 46/16
AO/PLE N° 38/16; Parecer favorável da CCJ 47/16 AO/PLE N° 45/16; Parecer favorável da CCJ
48/16 AO/PLE N° 46/16; Parecer favorável da CCJ 49/16 AO/PLE N° 47/16; Parecer favorável da
CCJ 50/16 AO/PLE N° 48/16; Parecer favorável da CCJ 51/16 AO/PLL N° 07/16. A seguir o
PRESIDENTE informou que na  ORDEM DO DIA consta o PLE n° 38/16; 45/16; 46/16; 47/16;
48/16; PLL N° 07/16 e Pedido de Providências n° 29 e 30/16, ambos de autoria do vereador
Serafim  de  Lima.  A seguir  no  espaço  do  EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES o  vereador
ROBERTO  CAMARGO iniciou  dizendo  que  no  dia  vinte  e  dois  de  outubro  deste  ano,
comemoramos o vigésimo primeiro aniversário do Município de Capivari do Sul.  Referiu-se ao
dia do SIM que marcou o rumo do nosso município e que foi consagrado o dia vinte e dois de
outubro  a  data  magna da  nossa cidade.  Informou que na  época estava  sobre  o  juramento
regimental em defender o município de Palmares, no qual foi eleito vereador para representar
aquela, mas com certeza, sempre teve forte em seu coração a vontade de que Capivari viesse a
ser a cidade que é hoje. Também se referiu à passagem do dia de São Donato que também é
comemorado no dia vinte e dois de outubro, e que graças a ele podemos incluir este feriado no
calendário  do  nosso  município,  e  desejou  que  São  Donato  continue  derramando  graças  e
bênçãos  sobre  o  nosso  Capivari.  Agradeceu  o  convite  que  foi  lido,  onde  o  Sindicato  dos
Servidores  do  Município  de  Capivari  do  Sul  convidou  os  vereadores  para  jantar  de



confraternização do dia do servidor público.  Agradeceu o convite, e informou que é com grande
satisfação que irá se fazer presente. Continuando informou que o líder da bancada do governo
estadual, deputado, Gabriel de Souza, entregou uma medalha de honra ao CECAT - Centro dos
Estudantes dos Cursos Agro-técnicos pela passagem dos seus 100 anos, durante a Sessão
Solene em homenagem ao CECAT, na Assembleia Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul.
Relatou que lá  foram parabenizados pela  homenagem que Capivari  do  Sul  também teve  a
oportunidade de realizar a este centro estudantil. Disse que fomos muito elogiados e recebemos
votos de muitos agradecimentos pelo reconhecimento que o nosso município, especialmente a
Câmara de Vereadores fez ao CECAT, quando ocorreu o 1º Encontro dos Técnicos Agrícolas do
Litoral Norte aqui em Capivari do Sul, no mês de julho deste ano. Disse que também estavam
presentes na homenagem realizada ao CECAT o senhor  AIRTON CAMARGO, Presidente da
Associação dos Ex-alunos da ETA;  e o incansável  e batalhador  amigo,  EDGAR DA SILVA,
Secretário Associação dos Ex-alunos da– ETA, entre outros.  Continuando disse que quando o
poder executivo encaminhou o projeto para esta Casa Legislativa para a compra do Rancho
Capivari sempre teve o seu apoio, e parabenizou a iniciativa da administração, pois neste final
de  semana  tivemos  o  grande  evento  de  som  automotivo  realizado  pelo  grupo  “Escuta
Vagabundo”, que reuniu mais de duas mil pessoas. Disse que se não tivéssemos este espaço
adequado,  talvez  não  teríamos  a  oportunidade  de  proporcionar  a  realização  deste  grande
encontro para os jovens que apreciam esse tipo de evento, concluiu o Vereador.  A seguir o
vereador  MOISÉS PERES convidou todos os vereadores e comunidade presente na sessão
ordinária para participarem do encontro que será realizado no dia vinte e oito de outubro no
Parque  de  Eventos  do  município,  que  reunirá  oitocentas  pessoas,  no  evento  denominado
Aventuri, que reúne crianças de até dez anos de idade, e que são escoteiros.  Informou que a
abertura oficial do evento ocorrerá na sexta-feira às dezenove horas, e no sábado à tarde, o
evento será aberto à comunidade, concluiu vereador. A seguir na ORDEM DO DIA foi lido o PLE
N° 38/16 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi
APROVADO por unanimidade dos vereadores votantes. A seguir foi lido o PLE N° 45/16 que foi
posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi  APROVADO por
unanimidade  dos  vereadores  votantes.  A seguir  foi  lido  o  PLE N°  46/16 que  foi  posto  em
discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade
dos vereadores votantes. A seguir foi lido o PLE N° 47/16 que foi posto em discussão e a seguir
em votação,  sendo que o referido projeto  foi  APROVADO por  unanimidade dos vereadores
votantes.  A seguir foi lido o PLE N° 48/16 que foi posto em discussão e a seguir em votação,
sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade dos vereadores votantes. A seguir
foi lido o PLL N° 07/16 que foi posto em discussão: o vereador autor,  ROBERTO CAMARGO,
disse que este projeto nem precisaria defender na Tribuna, pois o próprio título já traz a grande
importância que ele tem para o nosso Município de Capivari do Sul. Disse que é com grande
alegria  que é  o  autor  desse  projeto,  e  conta  com apoio  dos  demais  vereadores,  pois  este
engrandece a Casa Legislativa, pois traz alegria e riqueza para o nosso município e para nossas
famílias. Salientou que o projeto visa mais do que dar um simples título ao município, o objetivo
é unir, representar e concentrar em Capivari do Sul os avanços da agricultura na nossa região,
ganhando força suficiente para pleitear recursos e incentivos, tanto na esfera estadual como na
federal. Capivari do Sul hoje não é o maior produtor do Estado, mas com certeza é um dos mais
empenhados na  busca constante  por  avanços,  tanto  nas  políticas  de  desenvolvimento rural
como na tecnologia e melhorias que torna o nosso agronegócio cada vez mais competitivo e
reconhecido. Disse que Capivari do Sul será considerando um pólo do agronegócio no Litoral
Norte, atraindo as atenções para nossa cidade, aumentando assim os negócios e comércio do
ramo agrícola e gerando assim, mais emprego e renda para a nossa comunidade. Finalizou
solicitando  o  apoio  de  todos.  A seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  discutir,  o



PRESIDENTE colocou o PLL N° 07/16 em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO
por unanimidade dos vereadores votantes. A seguir foi lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N°
29/16 que foi posto em discussão: o vereador autor, SERAFIM DE LIMA, disse que este é um
pedido antigo, pois já solicitou diversas vezes verbalmente ao Poder Executivo Municipal para a
colocação de cano de drenagem, mas até o momento não teve resposta e nem êxito. Disse que
apresentou o pedido por escrito e solicitou uma atenção especial  do Executivo, pois  é uma
necessidade urgente da comunidade que solicita providências dia e noite, concluiu o vereador. A
seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  discutir  o  PRESIDENTE colocou  o  PEDIDO  DE
PROVIDÊNCIAS  N°  29/16 em  votação,  sendo  que  referido  pedido  foi  APROVADO por
unanimidade.  A seguir  foi  lido  o  PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N°  30/16 que  foi  posto  em
discussão: o vereador autor,  SERAFIM DE LIMA, disse que a  drenagem na Travessa da Rua
dos Armesto, no distrito de Santa Rosa também já foi solicitada diretamente ao Secretário de
Obras pela  comunidade,  mas como os moradores não foram atendidos,  o  procuraram para
formalizar o pedido através da Câmara de Vereadores. Finalizou dizendo que este é um pedido
urgente da comunidade, e solicitou o apoio dos demais vereadores. A seguir não havendo mais
quem quisesse discutir o  PRESIDENTE colocou o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N° 30/16 em
votação, sendo que referido pedido foi  APROVADO por unanimidade. Encerrada a Ordem do
Dia  o  PRESIDENTE  deu  início  ao  espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS,  ao  qual  se
pronunciaram  respectivamente  os  vereadores  ROBERTO  CAMARGO (em  ata)  e  MANOEL
DIAS. O vereador  ROBERTO CAMARGO manifestou votos de pesar aos familiares do senhor
João Luis, e solicitou que seja encaminhada a referida manifestação aos familiares. A seguir não
havendo mais quem quisesse se pronunciar o  PRESIDENTE declarou encerrada a presente
Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia trinta
e um de outubro, na Sala de Reuniões da Prefeitura Municipal, às dezenove horas. E nada mais
havendo  a  tratar,  para  que  tudo  fique  registrado,  lavrou-se  a  presente  ata  que  segue
devidamente assinada. 

Vereador DANIEL COUTO Vereadora NORA NUNES 
    Presidente           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


